

第4号

北見商工会議所青年部広報紙

平成十二年に創立された北見YEGも三年目を迎え、少しではあります、対外的にも認知されるようになりました。そして十四年度新たな体制でスタートをさせて頂くわけですが、我々を取り巻く経済環境は、依然として深刻な状況下にあり、自企業の経営だけで目いっぱい本音のメンバーも多いことと思います。このよくな中で、YEGの本米の役目とは何か、北見YEGは将来に向かう進めばいいのか、メンバーにとつてどうあるべきなのか、じっくりと考えていきたいと思います。しかし、メンバーが共に夢を語り合い、共に未来を考え、共に情熱を持つ行動していくことが、個々の会員の成長そして地域経済の発展に繋がって行くものであると確信しております。相互研鑽・内部交流・組織の充実をさらに進めつつ、新たな出会いを求める会員の増強にも努めなければなりません。会長として精一杯頑張りますので、皆様のご支援とご協力を宜しくお願ひいたします。



平成十四年度 北見商工会議所
青年部 会長 外川 誠



2002年

4月



YEG

北理唐工會編輯部

北見商工会議所青年部事務局

〒090-8710 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内

TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282 E-mail syokokac@okhotsk.or.jp

平成十四年度

副会長・事務局長・直前会長挨拶



副会長
西村

A black and white portrait of Seiichi Nishimura, a middle-aged man with glasses, wearing a suit and tie. He is looking directly at the camera with a slight smile.



副会場
竹内 稔昌

たなきまして商工会議所書年部副会長になりました竹内
稔昌です。副会長をさせてい
ただくことは私にとつてこの
上もなく光榮なことであります
が、逆に、その責任の重大
さを深く痛感いたしております
す。私は会員としての経験は
浅く、微力短才ですが、人格
識見ともにすぐれた会長のも
とで、先輩、同僚会員の皆様
方のご支援をいただきまして
私なりに一生懸命にやらさせ
ていただくつもりです。また
併せて親睦部会も担当させて
いただることになり、皆様方
のご協力をいただきまして、
青年部の紳をより深めるため
全力をつくしたいと考えてお
ります。よろしくご指導ご鞭
撻のほどお願ひいたします。

務足して一年半が経とうとしています。当青年部が理解をしていない部分多々あります。これより前に感じております。これは、私だけではなく、もしかすると多くのメンバーが感じている事なのかもしれません。だとすれば、会員である事のメリットを多くのメンバーにお伝えをしていかなければなりません。方針は、副会长として委員会と充分コミュニケーションを取り、「貴方にとつてYEG会員であるメリットは?」この問い合わせに応えられる様に組織の運営を計り、会員相互の連携を強化し、自社企業発展を目指した各活動の支援と情報提供に努めていきたい。また、YEG活動を広く一般に知つていただき、当青年部の主旨に賛同いただける仲間を募り組織の充実を図つて行きたい。この二点を重点目標として委員会と共に活動をしていきたいと考えております。手探りの状態ではありますが、この一年半ご苦労をされた役員の方々の意を引き継ぎ邁進していくことをしたいと考えております。つきましては、委員会メンバー始め、全メンバーの絶大なるご協力とご支援を賜りますよう宜しくお願ひいたします。



事務局長
松原 英行
川会長より
事務局長を
今年度、处
拝命し、また総会においてご

経過はどもあれ青年部の~~当初~~の目的は自分なりに達成されたかなと勝手に思っていますがまだまだ「青年部は、こうなつて欲しいな!」と思うところしきりであります。会員各位との対話をとおして少しでも魅力ある組織作りができるたらと考え今期を過ごしたいと思います。どうかよろしくお願ひ申し上げます。



副会長
村井 雄剛

承認を賜り誠に有難うございました。非常に荷が重い訳であります。設立時からの居残り役員として二年の任期をまつとうすべく全力をそそぐ所存でございます。二月の久留米会議での報告で、全国各地のYEGはさまざまなすばらしい事業を開拓しております。



一年半を振り返って

に、仲間達と勉強し、語り合ふ事で、「自分達の商売の工場」ができるないものだらうかいや、するべきであろう。そんな思いで青年部を設立し、一年半活動をしてまいりました。しかしながら、私のリーダーシップの無さで、会員の皆様にご満足いただけるような一年半であつたかどうかは皆様にご判断いただければと思ひますが、顔も知らなかつた、顔と名前は知つていただけれども話をした事のなかつた北見に住む六十数名の人間が青年部で出会い、語り合い、酒を酌み交わすことができた事に対しては、多少なりともプラスになつたと思ひますし私自身、本当に良かつたと感じております。

甲戌十四年度 委員會抱負

研修委員会委員長

A black and white portrait photograph of a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a patterned tie. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

長南進一
研修委員会この
一年間の大きな
目標は、『厳しい
経済情勢を生き
抜く知恵と勇気』

提供すること」(委員会方針)です。デフレという誰も経験したことのない経済状況の中で、これを生き抜く方法論や確信を得るということはとても難しいことがあります。しかし誰もがそれを得たいと強く渴望していることがひしひしと伝わってきます。研修委員会としてもこの思いに応えたい。手応えのある例会にしないために、新しい試みに挑戦していくます。それが「会員講師例会」「異業種交流の場の振興会」です。青平郎はそれ自体が優れ

発想やノウハウを出し合うことによって、今まで気づかなかつた何かに気づく。そんな成果を期待していくまです。そこから新しいビジネスチャンスが生まれるかもしれません。しかし、もつと重要なことは、互いに啓発し、啓発されあうことだと思つています。危機意識は誰もが持つています。そこから一步進んで「共に生き抜こう」「力を出し合おう」という共通認識が生まれれば、それだけで企業経営にも前向きな力が蘇るのではないかでしょうか。



觀時委員會委員長

親睦委員会委員長 中川 勝一
我々、商工会議所青年部は発足2期目を向かえました。まことに願と名前が一致しない「出だに顔と名前が一致しない」「出だに顔と名前が一致しない」



總務委員會委員長

はならない事は「より一層、親睦を深め、さらなる仲間意識を芽生えさせること」に尽きるのではないかと考へております。親睦委員会の立場上、「お酒の席」ということにならぬことを心がけますが、それでも運営感に期待し、有意義な企画を行えれば、と考えています。具体的な企画としては「例会後の独立的なおしゃべり会」などのが無いでいると思います。全体のおもてなし会のときには親睦委員会が音頭をとり企画してはどうかと言うのですね。こういった中でより深い親睦が図られるのではないかと思つていています。また、「サークル活動」「他青年部との交流」も親睦委員会の重要な役割であると考えています。会員の方々に有意義だと感じていただける活動を行っていきたいと思います。新しくなった「親睦委員会」全員が一丸となり、今まで以上に活発な活動をしていとおもっておりますので、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

伊東隆志会員
は昭和三四年
生まれ、北見
市北四条東四
丁目にて親子
で税理士業務を行つていらつ
しゃいます。血液型はA型
星占いは双子座、人に冷たいこと、
印象を与えるらしいことと、
動物占いが「象」で、大きな
耳を持つ割には人の言うことを
聞かないらしいと云うこと
を妙に気にしておりました。
ロマンチストなのでしょうか
札幌後中税務署にて滞納者から
昭和五三年北斗高校を卒業後、
北海道税局に採用となり、
支那税務署にて勤務する。
新入会員紹介

新人會
介紹



伊東隆志会員



三上秀範会員

一口に営業と言つても企画・宣伝や広報も担当されており特に三・四月は歓送迎会や結婚式の運営、また新年度に向けての新企画等毎日遅くまで無茶苦茶忙しくて飲みに出る時間が少ないとこぼしておられました。ところで三上会員は紋別の出身で西村会員の一年先輩だそうですが、三上さんの弁に拵ると「僕は眞面目な高校生活を送つていたせいか高校時代の面識は無かつた」との事です。どちらが眞面目かは別にして、趣味は仕事みたいな不オン酒で、ほぼ毎日大仲鑑で晦い食を食べて愚痴をこぼしているそうです。暇な方は顔を出してみては如何。尚、最後に会社の宣伝として「この四月より東急ホテルズとして全国六十のホテルチェーンに生まれ変わります」と語ってくれました。

小村忠義会員
は(有)北網工
ーージェントサ
ービスオフィ
スで、あの有
名なアリコジャパンの営業を
しておられます。お生まれは
留萌関内の羽幌町で、大学時
代を札幌で過ごされました。
大学時代は劇団に所属したり
学習塾の講師や焼き鳥屋さん
・ホテル等いろいろいろなアル
バイトを経験し、調理師免許
をお持ちになる等マルチな才
能を発揮されていましたとの事で
す。北見に来られたのは五年
前だそうですが、人と話をす
る営業の仕事がどうしてもし
たいと、昨年転職を決意され
た。今の職場に入社されたそうで
す。北見の第一印象は「雪が
少なく、雪かきをしなくてす
む!」と故郷の事を思い浮か
べながらの印象だったそうです。
今回入会のきっかけは、会
社の中西社長の勧めがあり自
分自身も多くの人と知り合い、
多くの友人を作るチャンスと
即決しました!」と話をしてい
て目がキラキラと輝いてい
る好青年です。小村さんは現
在二十八才、これから北見
のため、そして自分作りのた
め、活躍を期待していますよ。

例会報告

研修委員会
十一月例会



十一月の例会は、犯罪が多い発する師走という時期を考慮してテーマを決定しまし

親睦委員會 一月例會

研修委員会



平成十四年
月十五日(火)
北見ロイヤル
ホテルにおい
て午後六時三
十分より北見
商工会議所事
業部の一月例

総務広報委員会 三月例会



平成十二年・十三年度の総括例会をおこないました。三委員会よりその活動を振り返り、評価と今後の展望を語つていただきました。

サークル報告

第二回青年部麻雀サークルを三月十五日に開催しました。年度末の忙しい時期とかさなり、参加人数も少なく中止も考えましたが、「是非やろう」と言う一部の熱い思いをうけ、二卓八名という少人数ながら、和気藹々とおこなわれました。参加いただいた会員の皆様、差し入れをいただいた鈴木会長、わざわざ応援に駆けつけた下さった坂井監事に併せて御礼申し上げます。結果は次

編集後記
第一賞
優勝
小原義広

丁公翰所青年朝

第二單元

商工會議所青年部は、地域社会の健全な発展を図る商工會議所活動の一翼を担う、次代への先導者としての責任性を自覚し地域の経済回復策の支援となり新しい文化創造をもって豊かで恵みよい程上づくりに貢献する

卷二

われわれ青年部は

- 一、地域を支える青年団体として先導者たる勇気で研修に励めよう
- 二、国際社会の一員であるべき國人としての教養を高めよう
- 三、貴いな郷とを保くために、懇意と工夫と努力と熱誠を傾けよう
- 四、文化を発展しつゝ新しい文化的創造に向かって力を盡めよう
- 五、行動こそ時代を先駆るべき青年の責務と誓し、古を守り世國の橋となろう

「犯罪の情勢及び不当要求にて対策について」企業と個人として「企業と個人とのよなれなうなりスクリーニング」を行ふべきである。この目的に沿つて、卷き込まないために、企業は「企業と個人とのよなれなうなりスクリーニング」を行ふべきである。

結びのお言葉を中神鉄三郎北見商工会議所副会頭より頂き年に一度の集合写真の撮影を行い盛況の中閉会した。

く、聽講された方は、「これからどうすべきか」という難問について、ある程度の成果を得られたものと確信いたしました。

直会の最後、全員で輪になつた時、一体感が印象深く一年半の歳月の重みを感じました。度やつてほしい例会 そば打ち例会となりました。

会が開催された。例会セレモニーの中、鈴木達裕北見商工会議所青年部会長より次年度役員の紹介があり、これが今年度最後の親睦委員会の活動であるとの再確認をする。

鶴下公一北見商工会議所会頭より来賓代表のご挨拶、例会セレモニー終了後の午後七時田丸月香北見商工会議所女性会会長より乾杯のご発声を頂き宴会に入る。余興ではご来賓の皆様に青年部特性のミックスジュースを飲ませてしまい、次年度以降に不安を残す(来年もまた来て頂けると……)

その後、委員会対抗ビールストロー早飲み、北見商工会議

卷之三

して会員企業の経営陣に立寄りたい」というテーマは簡単に決まりました。ただ予算の範囲内でこのようないい内容の講演を依頼できる講師がどこにいるのかが最大の問題でした。松原事務局次長のご尽力で日本経済新聞社の北海道支社長が実費程度で講師として来北していただけたことになり、最大の問題については一応解決いたしました。

ここで、大物講師の低価格での登場で青年部内だけの例会という形式ではなく異例のオープン形式の例会にせざるを得ない事態となりましたが、鈴木会長と村井事務局長が商工会議所との調整を担当して

度やつてほしい例会 そば打ち例会となりました。そば打ち直会の最後、全員で輪になつた時、一体感が印象深く一年半の歳月の重みを感じました。

たきました。どの活動もそうであるように、ひとつつの例会を開催するためには、知らざれる苦労や気配りがあるのだとということをあらためて感じました。村井事務局長より全体のまとめがあり、「批判的ではなく、前向きの発言ばかりであつた」との言葉が印象的でした。本例会をもつて卒業する渡部・太田両会員のコメントを新井・富樫両名が取材し、発表しました。出席コンテスト・例会コンテストの結果は以下の通りです。委員会コンテスト一位総務広報、親睦、研修の順。個人の部一位千葉秀俊会員、全体の平均出席率は約五十七%でした。

第二回青年部麻雀サークルを三月十五日に開催しました。年度末の忙しい時期とかさなり、参加人数も少なく中止も考えましたが、「是非やろう」と言う一部の熱い思いをうけ、二卓八名という少人数ながら、和気藹々とおこなわれました。参加いただいた会員の皆様、